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День нашего города на исходе июня всегда 
полон праздничной энергии. И в субботу, 28 
июня, первым приветствовал горожан муници
пальный духовой оркестр под управлением Ива
на Капитонова. В Парке ветеранов все площад
ки заняли художественные коллективы центра 
национальных культур. А поближе к вечеру 
небо, воду и землю заняли спортсмены. Под
тянутые, свежие, молодые, они умеют радовать
ся здоровью и жизни , умеют передать свою 
энергию зрителям. 

Вечер праздничная Магнитка встретила тор
жественными песнопениями, в которых отрази
лись и история города, и переживания людей 
разных периодов истории нашей Родины: сим
фонический оркестр, любимое детище ректора 
консерватории А. Н. Якупова, дал много концер
тов в закрытых помещениях, но на площади тор
жеств, на семи магнитогорских ветрах играл 
впервые. Все эти прекрасные флейты, скрипки, 
виолончели и валторны, конечно же, говорили 
языком неба. В хаосе ветров —культура музы
ки. Это очень похоже на судьбу человека. Ока
зывается, у нас в стране всего пять академи
ческих хоровых капелл. Одна из них — в Маг
нитогорске. Сегодня ею руководит Надежда 
Павловна Иванова. За всю историю существо
вания капеллы, созданной первостроителем 
магнитогорской музыкальной культуры С. Эй-
диновым, с этим коллективом сотрудничали 
многие известные отечественные композиторы. 
Из их сочинений и составил прекрасный коллек
тив-свои песнопения, посвященные Д н ю горо
да. 

Площадь торжеств постепенно заполняли по
клонники магнитогорских мастеров искусств, 
друзья , знакомые. Приветливые, спокойные 
лица, поздравления, и общая радость — д е т и . 
Свои поклонники у духового оркестра Ивана 
Капитонова, у камерного хора Светланы Син-
диной, у эстрадного ансамбля «Радуга». Кажет
ся, что в этот день магнитогорцы специально 
приходят на площадь торжеств, чтобы попри
ветствовать друг друга. К началу театрализо
ванного представления «Золотые костры Маг

нитки» на площади собралось не менее 10 ты
сяч горожан. С небом отговорили, самое время 
поговорить и с народом. Фанфары возвестили 
начало праздника, то есть появление полити
ков. Ведущие: актеры театра драмы имени Пуш
кина Татьяна Александрович и Игорь Кравчен
ко исполнили пролог и приступили к своей трех
часовой работе. 

Народ и политики — это всегда загадочный 
диалог. Что могут сказать народу политики, а 
что не могут? Страшновато смотреть в лицо 
народа. Наверное в этом случае легче всего 
главе города. Виктор Георгиевич Аникушин из
бран народом, добросовестно ведет посильные 
для города программы, многолетний строитель 
города и заводов, он с чистым сердцем по
здравляет горожан с праздником. Муниципаль
ную культуру общежития осваивает наше но
венькое законодательное собрание. И его пред
седатель Фаик Абдуллович Мухаметзянов при
звал горожан хранить традиции Магнитогорс
ка. В них, традициях, гарантия надежности зав
трашнего дня . Высокий гость из Москвы Алек
сандр Петрович Починок — сегодня руководи
тель налоговой инспекции Российской Федера
ции — передал магнитогорцам приветствия от 
Президента и Премьер-министра страны. «Маг
нитка в моем сердце всегда молода,» — при
знался А. П. Починок. У микрофона — гости 
города из Челябинска, сельских районов, с под
водной лодки «Магнитогорский комсомолец». 
Заместитель губернатора области Андрей Ко-
силов, оказывается, родился у нас в Магнитке, 
в МОСе, и он доложил горожанам, что админи
страция области вместе с правительством Рос
сии погасила долг по выплате пенсий. А впере
ди акт подписания разграничения полномочий 
между федерацией и Челябинской областью, 
как субъектом федерации. 

Всех интересует, что же скажет сегодня го
роду заместитель генерального директора ОАО 
«ММК» Виктор Филиппович Рашников? Завод 
— кормилец города — сегодня единственный 
дает «живые» деньги. Как не вслушиваться в 
биение его большого и любящего сердца? Раш

ников сказал, что все будет в порядке. Ну, тог
да можно веселиться дальше. 

Состоялась торжественная церемония при
своения звания «Почетный гражданин Магни
тогорска». Этой высокой чести удостоены рек
тор Магнитогорской металлургической акаде
мии Б. А Никифоров, ректор консерватории А. 
Н. Якупов, старейший художник Магнитки Ф. Г. 
Разин. А далее до двух часов ночи над много
людной площадью царили художественные 
мастера сцены. Всех и не перечислишь. Но они 
именно в этот день знают, что очень нужны 
городу, что любимы и всем нам известны. 

Главный девиз праздника был сформулиро
ван в трех словах: «Сотрудничество, Согласие, 
Солидарность,» и тогда праздник получится. 
Действительно, все коллективы расторопно и 
дисциплинированно следовали замыслу главно
го режиссера праздника Евгения Маркова. В 
общем-то, мы радовались июню. Поэтому в 
празднике звучали темы июня, человека и при
роды: «Магнитогорские соловьи» — э т о певцы, 
солисты музыкального театра, консерватории 
и хоровой капеллы. Совсем как у Ручьева: «При
вези ты мне живьем черноглазых, темно-сизых 
соловьиху с соловьем.» Народное творчество 
украсил коллектив Дворца культуры им. С. Ор
джоникидзе, руководимый С. Маташовым. Его 
певицы только что получили «Гран-при» на Все-
уральском Бажовском фестивале. 

Прозвучала на празднике таинственная тема 
Аркаима. В этом году исполняется десять лет 
со времени открытия протогорода археолога
ми. Каждый год на Аркаиме бывает до 4 тысяч 
посетителей. Поэтому областная администра
ция приняла решение провести в этом году на 
юге области фестиваль «Огни Аркаима». Фес
тиваль состоится совсем скоро, 4-7 июля 1997 
года. А может быть он приживется у нас и ос
танется навсегда. Ведь на таких фестивалях 
углубляется культура мирной жизни. 

«Золотые костры Магнитки» зажглись, как 
всегда, в свое время, и в этом тоже наш Магни
тогорский характер. 

Р. ДЫШАЛЕНКОВА. 

ИНФОРМАЦИОННОЕ 
СООБЩЕНИЕ 

В связи с требованием акционеров о прове
дении внеочередного общего собрания акцио
неров, изменением структуры управления Об
щества и введением должности Президента, 
Совет директоров ОАО «ММК» объявляет о 
проведении внеочередного общего собрания 
акционеров открытого акционерного общества 
«Магнитогорский металлургический комбинат» 
в форме совместного присутствия. 

На рассмотрение общего собрания акционе
ров вносятся следующие вопросы: 

1. Досрочное прекращение полномочий еди
ноличного исполнительного органа Общества 
(изменение структуры управления Обществом 
и введение должности Президента). 

2. Досрочное прекращение полномочий чле
нов Совета директоров Общества. 

3. Выборы единоличного исполнительного 
органа Общества. 

4. Выборы членов Совета директоров Обще
ства. 

5. Внесение дополнений и изменений в Устав 
Общества. 

Дата проведения общего собрания акционе
ров: 2 августа 1997 г. 

Начало собрания -10.00. 
Начало регистрации акционеров - 8.00. 
Местонахождение общества: 455002, г. Маг

нитогорск, ул. Кирова, 93. 
Место проведения собрания - Дворец куль

туры металлургов им. С. Орджоникидзе (г. Маг
нитогорск, ул. Набережная, д.1). 

Проезд: автобус № 18, 31, остановка «пл. Ок
тябрьская»; трамвай № 3, 9, 10, 12, 20, А, Б, ос
тановка «ул. Чапаева». 

Дата составления списка акционеров, имею
щих право участия в общем собрании акционе
ров - 24 июня 1997 г. 

Для участия в собрании необходимо предста
вить: 

для физических лиц - документ, удостоверя
ющий личность; 

для представителей юридических лиц - до
веренность на право участия в собрании; 

для представителей акционеров - заверен
ную доверенность на право голосования от лица 
акционера или группы акционеров. 

Акционеры, владеющие на дату выдвижения 
установленным Уставом и Федеральным Зако
ном «Об акционерных обществах» необходимым 
количеством голосующих акций Общества, мо
гут подать заявки на выдвижение кандидатур 
единоличного исполнительного органа и членов 
Совета директоров председателю Совета ди
ректоров до 10 июля 1997 года по адресу: г. Маг
нитогорск, ул. Кирова, 93, ком. 201, с 10 до 16 
часов. 

С информацией (материалами), подлежащей 
представлению акционерам при подготовке к 
проведению общего собрания акционеров, мож
но ознакомиться по адресу: г. Магнитогорск, ул. 
Кирова, 93, ком. 201, с 10 до 16 часов. 

ТРУДОВОЕ 
СОПЕРНИЧЕСТВО 

Подведены итоги соревнования цехов и 
производств комбината за май нынешнего 
года. Победителями признаны: 

среди основных цехов: 
по первой группе —коллектив ИДП; 
по второй группе —коллектив доменного цеха; 
по третьей группе — коллектив ЛПЦ-8; 
среди цехов коксового производства — кол

лектив углеподготовительного цеха; 
среди вспомогательных цехов: 
по первой группе —коллектив ЦПКП; 
по второй группе — коллективы ТЭЦ и цеха 

водоснабжения; 
по третьей группе — коллектив локомотивно

го цеха; 
среди молодежно-трудовых коллективов: 
среди основных цехов: 
по первой группе — коллектив бригады N 1 

обжигового цеха ИДП; 
по второй группе — коллектив N 1 доменной 

печи N 4; 
по третьей группе — коллектив бригады N 1 

блюминга; 
по четвертой группе —бригады АУР ЛПЦ-8; 
среди вспомогательных цехов: 
по третьей группе—коллектив бригады N 4 

ПВЭС; 
по четвертой группе —коллектив бригады N 1 

девятого железнодорожного района цеха эксп
луатации; 

по первой и второй группе победители не оп
ределены (участники не выполнили условия со
ревнования); 

среди коллективов лабораторий и исследова
тельских центров: 

коллектив бригады N 2 макротимплетной ла
боратории ЦЛК. 
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ТРЕТИЙ КОНВЕРТЕР 

ОБЪЕКТЫ ПЕРВОЙ НЕОБХОДИМОСТИ 
Рассказывает главный инженер управления капитального 
строительства ОАО «ММК» Сергей Павлович Арефьев. 

— В июне по графику следовало завер
шить работы по прокладке третьего стале-
возного пути, но здесь еще продолжается 
бетонирование тоннелей, которое завершит
ся в первых числах июля. Такое отставание, 
как говорится, не смертельно. К тому же и 
промжилстроевцы попали в ситуацию не
предвиденную: объем работ на сталевоз-
ном пути оказался значительно больше, чем 
предполагалось первоначально. .» 

«Прокатмонтаж» ведет сейчас укрупни-
тельную сборку «бочки» конвертера - опе
рация сложнейшая и очень ответственная. 
Все здесь зависит от мастерства электро
сварщиков, работающих по непрерывному 
режиму. В октябре прокатмонтажники наме
рены завершить установку «бочки» конвер
тера на подготовленных фундаментах. 

Сложнее обстоят дела на монтаже кот
ла-утилизатора. Полного комплекта его уз
лов не было, котел-утилизатор тоже зака
зывался, как и конвертер, как комплект за
пасных частей для двух действующих кот
лов. Какие-то узлы и детали, видимо, уже 

использованы, каких-то вообще не было. 
При сборке сейчас выявляется значитель
ный недокомплект. Задача состоит в том, 
чтобы срочно заказать в Белгороде недо
стающие узлы и детали котла-утилизато
ра, чтобы можно было вести нормальный 
его монтаж. 

«Металлургремонт-1» занят на объекте 
укрупнительным монтажом газоочистки и 
к о т л а - о х л а д и т е л я о т х о д я щ и х г а з о в . 
Объем работ здесь тоже немалый. 

За шесть прошедших с начала года ме
сяцев на строительстве третьего конвер
тера освоено примерно 58 миллиардов руб
лей. Из них 12-13 миллиардов - это сто
имость строительно-монтажных работ, ос
тальные средства затрачены на закупку 
оборудования. 

В июльском бюджете средства на стро
ительство третьего конвертера и реконст
рукцию первой доменной печи, как на 
объекты первоочередной необходимости, 
также предусматриваются в полном объе
ме. 

Начало, 
достойное 
доброго 

Неделю назад в 142 
микрорайоне состоялось 
официальное открытие 
теннисных кортов, 
вошедших 
в физкультурно-
оздоровительный 
комплекс 
«Промжилстроя». 

продолжения 
На церемонии открытия выступил предсе

датель городского Собрания Ф. Мухаметзя-
нов, еще в должности директора «Промжил
строя» построивший физкультурно-оздоро
вительный комплекс и заложивший теннис
ный корт. 

— Если в столь трудное время, когда не 
хватает денег на своевременную выплату 
зарплаты, когда не оплачивается даже вы
полненная работа, когда снижаются объе
мы производства, мы находим все же воз
можности строить и пускать в эксплуатацию 
такие объекты, как этот теннисный корт — 
значит, жизнь продолжается, и народу тре
буется не только хлеб, но и пища духовная. 
Прежде всего о детях, подростках думали 
мы, когда достраивали спортивный зал и 
оздоровительный комплекс. О них же была 
забота у депутатов городского Собрания, 
которые помогали «Промжилстрою» достра
ивать корт, выполняя наказы своих избира
телей. 

Беда новых микрорайонов, а сегодня и не 
только новых - это полное отсутствие или 
острейший недостаток мест отдыха и прове
дения досуга горожан, особенно юных. А в 
142 микрорайоне действует теперь целый 
досуговый комплекс. В спортивном и трена
жерном залах занимаются различные детс
кие и подростковые секции. А на кортах смо
гут обретать азы мастерства любители боль
шого тенниса. Красоту, привлекательность 
этого вида спорта продемонстрировали во 
время торжественного открытия кортов 
юные воспитанники объединения ФиЗ «Маг
нит». 

Стараниями промжилстроевцев преобра
зовалась территория у физкультурно-оздо
ровительного комплекса. Здесь теперь на
бирает силу совсем еще молодой сквер, ска
мейки которого уже обжиты бабушками и 
мамами, а дорожки - детьми. Расцветятся 
клумбы, разрастутся деревья, и сквер, не
сомненно, станет излюбленным местом от
дыха местных жителей. Уже сегодня возле 
ФОКа его работники разбивают импровизи
рованное кафе под открытым небом, зазы
вая отдыхающих и прохожих прохладитель
ными напитками. 

Построить настоящий теннисный к о р т - не 
такое уж простое дело. Мало раз равнять пло
щадку и обнести ее высоким сетчатым забо
ром. Главная сложность и премудрость со
стоит в устройстве покрытия. О травяном в 

наших уральских климатических условиях 
нечего было и думать. Для искусственного 
покрытия вроде достаточно было бы укатать 
площадку асфальтом или раскинуть несколь
ко полос обыкновенной прорезиненной, ши
рокой транспортерной ленты. Но эти про
стейшие решения - не самые лучшие для же
лающих заниматься на корте. При дожде 
на асфальте или резине неизбежна опасная 
мокрота. В жару эти покрытия обязательно 
будут «газить» - дыши теннисист ароматом. 

Промжилстроевцам, а точнее сказать, ра
ботникам ФОКа, пришлось изучить массу 
специальной литературы. И нашли-таки со
став гравиевого покрытия, в котором ничего 
сложного не оказалось. Глины, гашеной из
вести (пушонки), мелко битого кирпича и пес
ка в «Промжилстрое», слава Богу, в достат
ке. Весь этот поставляемый материал в не
обходимой пропорции доводили до строго 
определенной кондиции сами работники 
физкультурно-оздоровительного комплекса 
во главе с его директором О. Леонтьевым. В 
основании корта укатали щебенку, а на нее 
двадцатисантиметровым слоем стали укла
дывать специальное покрытие. У промжил-
строевского предприятия «Благоустрои
тель» выпросили семитонный дорожный ка
ток и утюжили им покрытие пока оно не ста
ло монолитом. 

- Но и на этом забота о состоянии корта 
не прекращается, - говорит Олег Иванович 
Леонтьев. - Покрытие требует постоянного 
ухода, поэтому пришлось одного из наших 
работников ориентировать на это хлопотное 
дело. Корты необходимо регулярно поливать 
по специальному режиму, заделывать выбо
ины и выщербины, ведь нет ничего вечного, 
а поверхность корта должна всегда быть 
идеально ровной, иначе отскок мяча может 
быть непредсказуемым. 

Если учесть все эти невидимые глазу сто
роннего наблюдателя тонкости, то пуск тен
нисных кортов в 142-м микрорайоне- собы
тие для нашего города действительно неза
урядное. И не зря его удостоили вниманием 
и председатель городского Собрания, и пер
вый заместитель главы города В. В. Храм-
цов, и руководители спортивных организа
ций. Физкультурно-оздоровительный комп
лекс «Промжилстроя» следует рассматри
вать, как пример для повторения в других 
жилых массивах города. 

«ГОРЯЧИЕ» ОБЪЕКТЫ 
и П Р О М С Т Р О Я » 

Гаражи размораживания привозных 
руд и каменного угля и нагреватель
ные колодцы на блюмингах, куплен
ный в Австралии кирпичный завод и 
реконструкция первой доменной печи, 
детский ледовый дворец и завод 
железобетонных изделий — что мо
жет объединить в один ряд столь раз
ные объекты? Не боясь ошибиться, 
можно сказать: наверное, исполни
тель. Так и есть, воздвигал все это 
«Промстрой», старейшее строитель
ное подразделение металлургическо
го комбината. Рождением своим оно 
обязано легендарному директору Маг
нитки,, Григорию Ивановичу Носову. 

Девятого января 1943 года, в разгар т я 
желейшей войны им был издан за номе
ром 14 большой приказ, посвященный раз
витию ОРСа (отдела рабочего снабжения), 
очевидно, для того, чтобы системой само
обеспечения попытаться снизить остроту 
проблемы продовольственного обеспече
ния металлургов. Надо было, по мысли Гри
гория Ивановича, расширять сельское под
собное хозяйство комбината . Но трест 
«Магнитострой» был поглощен в те годы 
строительством пятой и шестой доменных 
печей, увеличением мощности третьего 
мартеновского цеха, возведением цеховых 
корпусов для эвакуированных заводов, по
этому в расширении сельхозцеха и пере
работки продуктов приходилось рассчиты
вать комбинату на собственные силы. 

Одним из пунктов того исторического 
приказа и было предусмотрено создание 
строительного цеха при управлении капи
тального строительства. В том же военном 
году новое подразделение начало возво
дить животноводческие помещения в Му
равейнике (отделение Молочно-овощного 
совхоза), в подшефных хозяйствах Кизиль-
ского района, первую школу в МОСе. 

С годами неоднократно менялось назва
ние строительной организации комбината, 
расширялась зона ее деятельности. Раз
витие металлургического производства , 
его модернизация и реконструкция уже не 
мыслились без строительного цеха. Ему по
ручались чаще всего и прежде всего и те 
объекты, за которые не брался по разным 
причинам трест «Магнитострой» . Это были 
в основном объекты промышленного назна
чения, но было немало и социальных, воз
водимых на средства самого комбината, 
хозяйственным, как говорили, способом. 

Одной из первых городских строек был 
детский садик у кинотеатра им. Горького, 
сданный, несмотря на отсутствие опыта 
гражданского строительства, приемочной 
комиссии с оценкой «отлично». Ветераны 
«Промстроя» помнят, как ими возводились 
в сложнейших условиях очистные сооруже
ния за мартеновскими печами и профилак
торий «Южный», закладывались фунда
менты под новые колоннады и мощные па-
кетир-прессы в первом копровом цехе и 
возводились социальные объекты на ба
зах отдыха металлургов, реконструирова
лись коксовые батареи и подии»; члось жи
лье. 

Ясно, что «Промстрой» (будем употреб
лять это последнее его название) не в оди
ночку работал на большинстве этих объек
тов, хотя по структурному своему содер
жанию и кадровому составу он является 
как бы мини-трестом. Но на каждом, осо
бенно крупном промышленном объекте , 
именно «Промстрою» доставалась самая 
тяжелая, самая неблагодарная и самая ма
лооплачиваемая ^ а с т ь работ . Ну какая 
организация согласилась бы взяться за 
вывоз миллионов тонн шлаковых отвалов в 
ходе подготовки строительной площадки 
д л я к и с л о р о д н о - к о н в е р т е р н о г о ц е х а ? ! 
«Промстрою» это просто было поручено. 
Ни трест «Магнитострой», ни тем более 
«Коксохиммонтаж» не хотели заниматься 
демонтажом старых коксовых батарей и 
подготовкой площадок для возведения 
новых. «В прорыв» опять бросали «Про
мстрой». 

И так все годы и во всем строительный 
цех комбината оказывался всегда во вре
мя и всегда на месте, своеобразной палоч
кой-выручалочкой. Но, естественно, не по 
волшебству в ы п о л н я л и с ь н е о б ъ я т н ы е 

объемы работ, поднимались промышлен
ные объекты, вставали жилые дома, росли 
к о р п у с а б а з о т д ы х а . А в т о р и т е т «Про
мстроя», его добрая слава укреплялись его 
коллективом, менее чем тремя сотнями 
преданных своему делу людей . 

Дважды возил в областной центр началь
ник бюро организации труда «Промстроя» 
П. Черепанов документы представления 
машиниста автокрана М. Г. Гумерова на 
присвоение звания «Заслуженный строи
тель РФ». Первый р а з - в обком КПСС, еще 
в партийные времена, а вторично - уже в 
период демократических преобразований. 
В первый раз бумаги были успешно утеря
ны или положены в очень долгий ящик. Во 
второй раз они все-таки дошли д о указа 
президента , и М а у д а т Гимранович стал 
первым в истории «Промстроя» «Заслу
женным строителем». Практически уже на
кануне оформления пенсии . О б ы ч н о на 
практике такого не бывает: звания присва
иваются, как правило, людям «перспектив-
, ,ого» возраста, чтобы человек мог еще по
работать д о пенсии по крайней мере 10-15 
лет. С Гумеровым этого не получилось, но 
все в управлении говорили лишь о том, что 
этому человеку следовало давно присво
ить высокое почетное звание. В работе 
Маудата Гимрановича давно все знают, к 
его замечательным человеческим и про
фессиональным качествам давно уже все 
привыкли. В кабине машины никогда не от
сиживается, не делает вида, что занят мел
ким ремонтом или наведением порядка . 
Машина у него всегда в отличном состоя
нии, чистенькая, ухоженная . Да и сам он 
всегда чуть ли не при галстуке работал. Но 
в то же время постоянно выскакивал из ка
бины, чтобы помочь застропить груз , а то 
и к бетонщикам, скажем, пойдет предла
гать свою помощь. И те не отказывались, 
поскольку у человека характер такой, не
равнодушный, беспокойный. 

Много лет отработала в управлении ар
матурщиком Мария Азаровна Емельянова. 
Работа о не женская , требующая твердой 
мужской руки, но как вязала арматуру Еме
льянова, многим мужикам надо поучиться. 
Ее фундаменты будут надежно стоять хоть 
еще тысячу лет. 

Высшей наградой нашего прежнего го
сударства, орденом Ленина, и другими вы
сокими государственными знаками отли
чия награждена бригадир штукатуров Анна 
Ивановна Романовская, специалист высо
чайшего класса. Она не только на свое имя 
работала все долгие годы, но и воспитала 
множество способных учеников, ни в чем 
не уступающих теперь учителю. Как гля
нет сейчас Анна Ивановна на длинный ряд 
продолжателей дела, так глазам весело и 
сердцу приятно становится . 

Боевые командиры производства, про
рабы Виктор Александрович Вдовин, за
вершающий сейчас дела на детском ледо
вом дворце и работающий на третьем кон
вертере Федор Андреевич Ришаев, воз
главляющий много лет участок механиза
ции, знающий машину наизусть д о после
днего винтика Василий Яковлевич Девя
тых, з а в е д у ю щ а я подсобным производ
ством Валентина Александровна Коротко-
ва, определяют выполнение тактических 
задач управления. Список лучших органи
заторов производства возглавляет по пра
ву ветеран «Промстроя», начальник произ
водственно-технического отдела Николай 
Дмитриевич Петров. 

Трудно представить себе историю «Про
мстрой» без ветерана управления, отлич
ного штукатура Татьяны Михайловны Дроб-
новой, машиниста автокрана Анатолия Ива
новича Малова, бригадира маляров Анас
т а с и и А л е к с а н д р о в н ы Т р о ш и н о й . Есте
ственно влились в коллектив и стали его 
неотъемлемой частью водители бетонос
месителей Александр Песков и Рамиль 
Ибрагимов, высококлассный монтажник , 
умелый организатор работ в бригаде Мит-
хат Изибаев и его коллега Виктор Рощин. 

И сегодня «Промстрой» занят на самых 
важных, на самых « горячих» объектах . 
Первая доменная печь и детский ледовый 
дворец, третий конвертер и энергетичес
кие мощности. Таково уж его назначение, 
такова его судьба - быть всегда там, где 
всего нужнее. 



СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА 

...ОПЫТ 
ТРУДНЬ 

в 

— Вначале предполагалось, —расска
зывает ведущий инженер объекта М. 
Сарваров, — обновить дачи в их суще
ствующих габаритах, но это могло при
вести к резкому сокращению мест для от
дыхающих, что было бы совершенно не
желательно. Проектировщики крутили 
так и эдак и наконец нашли вариант, уст
роивший всех: предложили расширить 
корпуса дач за счет возведения новых 
ступенчатых стен. 

На том и порешили. Хотя возведение 
новых и разрушение старых стен ведет к 
значительному удорожанию реконструк
ции, руководство ОАО «ММК» приняло 
именно такой вариант реконструкции 
дач. И вот что из этого получается. 

Мы остановились возле первой из об-
новлямых дач. Ступенчатые фасады 
двухэтажных корпусов призваны ловить 
больше природного света в комнаты от
дыхающих: широкие окна развернуты 
так, что солнце будет заглядывать в них 
большую часть дня. Открыв дверь в но
мер, рассчитанный на двоих, попадаешь 
в крохотную прихожую, из нее — в до
вольно просторную светлую комнату, 
обставленную, надо надеяться, совре
менной, удобной мебелью. В каждом но
мере — туалет, ванная комната и душ. В 
люксовых номерах (есть и такие), также 
на двух отдыхающих — две жилые ком
наты, одна из которых —спальня. Но все 
это четко определится ближе к пуску 
обновленных корпусов, а пока в них вов
сю идут отделочные работы. 

Генеральным подрядчиком на реконст
рукции дома отдыха «Юбилейный» явля
ется «Промжилстрой». Однако сроки, от
пущенные на обновление трех первых 
корпусов, вынудили его привлечь двух 
субподрядчиков. Перестройкой дачи № 
4 занимается довольно мощная сторон
няя фирма АО «Монтажник». На восьмой 
даче работают сами промжилстроевцы. 
Девятую обновляет дочернее закрытое 
акционерное общество « Метал лургспец-
стройремонт» - бывший ремонтно-стро
ительный цех, который в 1966 году и воз
вел именно эту девятую дачу, о чем сви
детельствует памятный знак, выложен
ный кирпичом на фронтоне здания: судь
бе, видимо, угодно было так распоря
диться. 

Ранним утром, когда отдыхающие дома отдыха «Юбилейный» 
только просыпаются к завтраку, сюда прибывают автобусы со 
строителями. На четвертой, восьмой и девятой дачах закипает 
работа. Идет коренная реконструкция этих корпусов. Думаю, здо
рово повезет тем, кто будет в них отдыхать в условиях повышен
ной комфортности, приближенных к отелям высокого междуна
родного разряда. 

Решение о реконструкции дома отдыха «Юбилейный» было при
нято на прошлогодней конференции по заключению коллектив
ного договора. Популярнейшая база отдыха строилась в шести
десятых годах, а двухэтажные дачи возводили тогда хозяйствен
ным способом крупные цехи и производства — для обеспечения 
отдыха своих трудящихся. Вот эти корпуса с непритязательным 
уровнем комфортности и решено в корне перестроить в первую оче
редь. 

Срок на коренную реконструкцию трех 
первых дач был определен исключитель
но жесткий — ровно полгода на все про 
все, от земляных работ до пуска. Но при 
благополучно процветающем и сегодня 
принципе «сначала спячка — потом го
рячка» вряд ли реально окончание ра
бот строителями к 1 июля текущего года. 

— Желание работать, и работать хо
рошо у строителей есть, — говорит на
чальник промжилстроевского управления 
«Отделстрой» О. Скляр, — но есть эле
ментарные законы строительной техно
логии, переступить которые просто не
возможно. Если, скажем, сегодня мы ош
тукатурили стены комнаты, тут же, не
медленно мы не можем начать чистовую 
отделку: оштукатуренная поверхность 
должна сохнуть не менее суток. 

Мы вынуждены идти на нарушения тех
нологии в некоторых других случаях: не
своевременные поставки заставляют нас 
делать это. Плотники настилают полы, 
хотя двери пока не навешены, потому что 
заказ на их изготовление еще не выпол
нен мебельной фабрикой АО «ТНП». С 
поступлением дверей придется дополни
тельная их подгонка по уже настеленным 
полам, что, видимо, скажется на каче
стве. После навешивания дверей и уста
новки окон придется делать откосы и 
подгонять их к уже выполненной штука
турке. Вот так, что говорится, задом на
перед приходится делать многие рабо
ты. 

Несоблюдение графиков поставок ма
териалов сказывается не только на ка
честве отделочных работ, но и на тем

пах. В среду, 18 июня, из обещанных ме
бельной фабрикой 8 кубометров половой 
шпунтовки было поставлено только три 
кубометра, из 8 же кубометров бруса для 
лаг — всего лишь два кубометра. В ожи
дании лесоматериалов плотники вынуж
дены заниматься в основном неквалифи
цированной работой. 

Весь поступивший пиломатериал мас
тер «Металлургспецстройремонта» П. 
Шатохин вынужден был передать пром-
жилстроевцам на восьмую дачу. «Во-пер
вых, у меня сегодня в распоряжении все
го-то два-три плотника, — говорит он, — 
остальные отозваны комбинатом на сроч
ный аварийный ремонт. Во-вторых, мы и 
не можем начать настилку полов, пока 
над корпусом еще нет кровли: видите, 
каплет с потолка после вчерашнего дож
дя. Гнутый профиль для кровли у нас по
явился только вчера, сегодня мы начи
наем крыть крышу. А когда она будет го
това, думаю, промжилстроевцы помогут 
нам и лесоматериалом, и рабочими рука
ми, плотниками, в частности». 

Ведущий специалист по внедрению уп
равленческих программ в «Промжилст-
рое» Д. Бурлуцкий говорит: 

—Мы направили на завершающую ста
дию реконструкции дачных корпусов 
только из «Промжилстроя» полсотни от
делочников, исходя из утвержденного 
графика поставок необходимых матери
алов: шпунтовки, вагонки, бруса, дверей, 
окон, подоконников. Срок завершения 
работ мог быть вполне выполним. Но гра
фик поставок постоянно срывается, и о 

пуске дач к 1 июля не может быть и речи. 
А непроизводительная работа строите
лей ведет к удорожанию объектов. 

— Реконструкция трех первых дачных 
корпусов, — говорит М. Сарваров, — 
идет, может, не совсем складно, но обо
гащает нас бесценным опытом. Исходя 
из него, с полной определенностью мож
но сделать некоторые выводы на буду
щее. Во-первых, параллельное со строи
тельными работами проектирование не 
принесло положительного эффекта, по; 
этому на обновление следующих дач про
екты должны быть готовы заблаговре
менно. Во-вторых, на основании проект
ной документации, должны быть разме
щены заказы на поставку необходимых 
для реконструции материалов. В-треть
их, в бюджете ОАО «ММК» должны быть 
заложены затраты на приобретение этих 
материалов. Конкретная, оперативная 
ситуация уже покажет, как деньгами, век
селями или продукцией, и какой конкрет
но необходимо будет рассчитываться за 
приобретаемые материалы. 

Сегодняшняя практика приобретения 
материалов слишком громоздка, а пото
му неэффективна. Наш комбинат предос
тавляет вместо денег металлопродук
цию, не всегда высоколиквидную. Мы ее 
продаем или пытаемся напрямую обме
нять на материалы, нередко проигрывая 
в стоимости. 

... По дороге на озеро Банное мы обо
гнали два мощных самосвала, груженых 
белой мраморной крошкой. «К нам на 
дачи везут», —определил М. Сарваров. 
А в доме отдыха вокруг четвертой и 
восьмой дач уже выставлены леса, на 
наружные стены прибивают специальную 
сетку для закрепления штукатурного ра
створа. Мраморная крошка пойдет на 
внешнюю отделку обновляемых дач. Эх, 
красиво же будут смотреться новые кор
пуса в буйной ли зелени берез, на фоне 
ли заснеженных гор. И отдых в них тоже 
будет прекрасным. 

На снимках: эти ступенчатые сте
ны возводили мастера каменной 
кладки «Монтажстроя»; за работой 
плотники и штукатуры-маляры «От
дел строя»; настроение бодрое. 

Материалы выпуска подготовил М . КОТЛУХУЖИН. Фото В. МАКАРЕНКО. 



3 СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА 
И п у с т и л и с ь 
в пляс старички 
К нашему с т ы д у с т а н о в и т с я о б ы д е н н о с т ь ю : 

брошенные н и щ и е с т а р и к и . С к о л ь к о т а к и х на 
наших у л и ц а х ? Если с п р о с и т ь их: « В ы чье, стари
ч ь е ? » , - о к а ж е т с я : л и б о н и ч ь и , б е з д е т н ы е , л и б о 
о т ц ы чьих-то д е т е й - п о д л е ц о в . Слава Богу , к о м б и 
нату не п р и х о д и т с я краснеть по э т о м у п о в о д у : вон 
к а к о й д в о р е ц о т г р о х а л д л я с в о и х ветеранов. 

Побывав в специализированном доме «Ветеран», вся
кий раз вновь дивишься здешней жизни: каждый новый 
жилец спешит поделиться с тобой впечатлением. Вот 
баба Маша, бывшая дворничиха ЖКО-3: 

- Я под немцами в оккупации жила, окопы рыла, там 
и руку повредила, инвалидом стала. Ничего, миленькая, 
хорошего я в жизни не видала. Была у меня квартира-
малосемейка: трубы все текут, все проржавело. А за 
стенкой -алкаши. Ночь-полночь - стучатся: давай, баб
ка, стакан. А тут - р а й . Никогда не думала, что доживу 
до такой радости. Живу, как начальник. Погляди, какие 
ванная, туалет, словно зал: кафель, чистота. Шкафы в 
прихожей... 

Подружки у меня здесь появились. Праздники отме
чаем. Гляди, какое постельное белье подарили мне на 
9 Мая, - продолжала баба Маша. - Недавно в лес вози
ли. Ой, красота-то какая! -всплескивает она сухоньки
ми ручками. - Прям к крыльцу подогнали автобус -боль
шой-большой, сиденья мягкие. Двадцать лет не была в 
лесу. Ехали с песнями, с баяном. Расстелили на траве 
одеяла, а на них чего только не было: сок, печенье, 
конфеты, фрукты. Ох, и наплясалась я тогда. На обрат
ном пути остановились на Соленом, руки-ноги помыли в 
целебной водичке. Хорошо! Будем просить Сергея Алек
сандровича, чтоб еще свозил. 

Сергей Александрович Дема - новый заведующий 
дома «Ветеран». И месяца еще не работает, а уже ус
пел завоевать авторитет. Да и то: где это видано, чтоб 
бабулек за город вывозить... 

За час, что я провела в кабинете Демы, телефон не 
умолкал ни на минуту: то он к кому-то обращался, то 
ему кто-то звонил. С новым домом хлопот немало: зда
ние дает «усадку», кое-где трещины появились, места
ми при переезде паркет мебелью попортили, красить 
надо полы. А переехавшая две недели назад Анна Ти
хоновна Тележкина вздумала на кухне стены перекра
шивать - н е нравится колер. Здесь потакают желаниям 
новоселов. Вот и «выбивает» по мелочам Сергей Алек
сандрович для своих бабулек то одно, то другое. 

Вся в заботах и библиотекарь Елена Аркадьевна Боб-
рикова. Библиотека пополнилась книгами, появились да
рители. Особую благодарно сть заслуживают Т. А. Лев-
шова, бывший работник ЦЛК В. И. Куликов, принесший 
более 600 книг, Е. Н. Верников, подаривший около 300 
книг. В планах Елены Аркадьевны - обеспечить жиль
цам «Ветерана» интересную жизнь. Это и поездки за 
город, и обзорные автобусные экскурсии, и встречи с 
поэтами Магнитки, концерты творческих коллективов. 
А еще кружки по интересам - макраме, выставки соб
ственных изделий. 

Прожив нелегкую жизнь, утратив здоровье, похоро
нив лучшие надежды, сегодня многие пожилые, обра
тившись к Богу, вновь обретают веру. Да только не каж
дый в состоянии поехать в церковь. В доме «Ветеран» 
есть где помолиться. Отец Фрол при освящении дома 
снабдил копиями с икон, чтобы в каждой квартире были 
святые лики. Как и обещал, нашел время приехать на 
Пасху, освятил приготовленные бабулями куличи да 
крашеные яйца, подарил иконы Спасителя, Пресвятой 
Смоленской Божьей Матери, Преподобного Сергия 
Радонежского, духовную литературу, церковную ут
варь. 

«Надо оторвать старичков от мыслей о своих болес
тях, давлении, склерозе, - с ч и т а е т Елена Аркадьевна. 
- У нас много впереди интересных дел. Болеть неког
да». • * . 

«Ветеран» зажил полнокровной жизнью. Появились 
новые семейные пары, женское общество «разбавилось» 
новоселами-мужчинами. Ни одного человека здесь не 
эабываают поздравить с днем рождения. Да не ско
пом, а день в день, когда кто родился. Все вместе праз
дновали День Победы, фронтовикам и «тыловикам» по
дарили подарки: постельное белье, продуктовые набо
ры... 

Пусть не воспримет читатель эти слова как агитацию. 
Каждый вправе сам решать, где и как ему жить. Но вот 
что сказал бывший работник ЦРЭМЦ Иван Прокопье-
вич Козлов, два месяца назад справивший в доме ново
селье вместе с супругой Верой Даниловной: «Мы здесь 
с бабкой хоть отогрелись». Может, и впрямь мерзли 
старики в своей сырой «хрущобе», а мне думается, ото
греваются наши ветераны и душой. 

Н. БАРИНОВА. 

Центр подготовки кадров 
«Персонал» ОАО «ММК» 

приглашает на к у р с ы обучения 
р а б о т е на к о м п ь ю т е р е : 

• Д Л Я НАЧИНАЮЩИХ 
• «ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ ПЭВМ В СРЕДЕ WINDOWS" 
• «ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ ПЭВМ» 
Срок обучения 1,5 месяца. 

S Д Л Я ИМЕЮЩИХ Н А В Ы К И РАБОТЫ С ПЭВМ 
• «ОПЕРАЦИОННАЯ СИСТЕМА WINDOWS, WORD, 

EXCEL» 
Срок обучения 1,5 месяца. 

ПРЕДЛАГАЕТ: 
-обучение в Ленинском или Правобережном районе 
- в утреннее или вечернее время 
-наличный или безналичный расчет 
Оплата за обучение - частями. 

П о д р о б н о с т и по т е л е ф о н а м : 33-24-14,33-71 -69. 
Встречи с о р г а н и з а т о р а м и обучения: 

в р а б о ч и е д н и : ул . Калинина , 18, к а б . 12; 
по п я т н и ц а м : ул . Галиуллина, 2 7 / 1 , к а б . 2. 

АКЦИОНЕР - ХОРОШО 
МИЛЛИОНЕР - ЛУЧШЕ 

Покупаем акции по ВЫСОКИМ ценам: 
(§ ОАО «ММК» Ш РАО «Газпром» 
Ц АО «Связьинформ» §1 РАО «ЕЭС России» 
(р АО «Челябэнерго» fS АК «Сбербанк РФ» 
Н а в ы г о д н ы х д л я в а с у с л о в и я х 
Если найдете цены в ы ш е , чем у нас, 

м ы возместим Вам разницу 
ул. Сов . А р м и и , 12 (2 подъезд , 3 э т а ж ) , 

тел.34-66-90. 
ул . К и р о в а , 66 ( к а б . 10), тел . 33-5О-00. 

Телефон 
отдела 
р е к л а м ы 
33-40-35 

КАНИКУЛЫ В ГОРОДЕ: 
УВЛЕКАТЕЛЬНО И С ПОЛЬЗОЙ! 

Школа мсмгеджерои «МЫ» 
центра подготовки кадров «Персонал» 
в дин школьных каникул организует: 

• Курсы обучения работе с компьютером 
- знакомство с компьютером; 
- приобретение навыков работы с ПЭВМ. 
• Развивающие компьютерные игры 
• Курсы изучении иностранных языков 

(английский, немецкий, французский) 
• Изучение английского (американский вариант) 

по уникальной методике «Фонда Уоррена» 
Начало занятии по мере комплектования групп. 
Удобные режим и расписание. 
Обучение платное. 

Обращаться по адресу: ул. Галиуллина, 27 /1 , 
телефоны: 35-64-12, 32-16-61. 

АКЦИИ 
ММК) МММЗ) MIK3) 
МАГНИТОСТРОЙ, 
ЧЕЛЯБЭНЕРГО, 

СБЕРБАНКА, 
СВЯЗЬИНФОРМ 

ПОКУПАЕМ ПО САМОЙ 
ВЫСОКОЙ ЦЕНЕ В ГОРОДЕ. 

Обращаться по адресам: 
• библиотека ММК (ост. «Сов. Армии») 
• музей тр. МС (ул. Советская, 145/3, ост. 

«Медсанчасть») с 10.00 д о 18.00, выход
ной - воскресенье. 

• пр. К. Маркса, 13 (в помещении МассМе-
диаБанка) с 10.00 до 16.00, перерыв с 13.00 
до 14.00, выходные-суббота, воскресенье. 

КУРОРТНАЯ 
ПОЛИКЛИНИКА 

В р а ч - к а р д и о л о г , кандидат меди
цинских паук II . О. Куликов прово
дит к о н с у л ь т а т и в н ы й и л е ч е б н ы й 
приемы. 

Н а ш а д р е с : ул. Труда, 36 
Т е л е ф о н : 34-04-23. 

« Н А Р К О Д Е Л » 
патент Р Ф № 2040271 НОУ-ХАУ 

Средство, устраняющее алкогольную зависимость 

ИЗ КНИГИ ОТЗЫВОВ Ф И Р М Ы «МАГИ-ФАРМА» 
«Я добавляла отвар чая мужу в суп. Через полтора месяца благодаря вашему 

«Наркоделу мой муж стал показывать чудесные результаты. Он перестал пить, 
хотя все свои 57 лет пил, начиная с 14 пет» (Т. Е, г. Балашиха). 

Главный врач фирмы «МАГИ-ФАРМА» Е. М. ВОЕВОДИН: 
Уникальность чая «Наркодел» в том, что он вызывает стойкое равнодушие к спирт

ному. Не страх (выпьешь, сорвешься -умрешь!), не отвращение, а именно равнодушие. 
К нам приходят люди, уже имевшие неудачный опыт лечения алкоголизма. Они очень 
высоко оценили эту способность «Наркодела». Они и их близкие. Те, кто принимает 
чай «Наркодел», знают: желательно, но не обязательно полностью отказываться от 
спиртного. Если очень хочется выпить - пожалуйста, главное, не прекращать приема 
«Наркодела». И похмелье мучить не будет, и алкоголь будет казаться все менее при
влекательным. 

Приобрести « Н а р к о д е л » и получить полную к о н с у л ь т а ц и ю м о ж н о 
по адресу: г. Магнитогорск , ул . Суворова, 129/2 
(ост. «К. Маркса, 115»), здание д е т с к о г о сада. 

Пятница с 14.00 до 18.00; 
суббота с 10.00 до 14.00. 

В остальные дни недели «Наркодел» можно приобрести 
без консультации. 

Мы поможем вам 
Решить проблемы 

со строительством 
и реконструкцией жилья. 

Цех стеновых панелей ОАО 
«ММК» производит строительные 
панели на основе эффективного 
утеплителя - пенополистирола для 
несущих стен, перегородок, меж
дуэтажных и чердачных перекры
тий, лестничных маршей в жилых и 
других зданиях. 

Обращаться: пос. Цементный. 
Телефоны: 29-67-72,33-23-03. 

Тел/факс: 33-27-45. 

ОБЪНВЛЕНИЯ«ММ» 

ПРОДАМ | 
МЛ/ «Клара», «Герда», «Карина», «Ма- | 

рина»; с/г «Викинг», «Скиф». Тел. 31-41-10, • 
30-12-16. • 

ВАЗ-21083 декабрь 95 г. в., объем 1500, | 
пробег 26 тью. км. Тел. 34-02-80. 

КУПЛЮ 
2-комнатную кв-ру (брежневка). Недоро

гую, улучшенную. Тел. 21-90-37. 

РАЗНОЕ 
Требуется женщина по уходу за боль- | 

ной с предоставлением жилья. Тел. 32-12- • 
60. J 

Требуются с высшим образованием. I 
Обр.: Ленинградская, 10 (с улицы белая I 
дверь), с 10.00 до 13.00. ! 

Коллектив OTK скорбит по поводу 
трагической смерти 

ЧУГУНОВОЙ 
Елизаветы Сергеевны 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойной. 

Коллектив отдела контроля качества и 
приемки продукции скорбит но поводу 
трагической смерти 

ЧУГУНОВОЙ 
Елизаветы Сергеевны 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойной. Коллектив мартеновского цеха скорбит 

по поводу смерти 
ПИЩУЛИНА 

Владимира Ивановича 
н выражает соболезнование семье и близким 
покойного. 

Коллектив отдела контроля качества и 
приемки продукции скорбит но поводу 
трагической смерти 

ЧУГУНОВОЙ 
Елизаветы Сергеевны 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойной. Коллектив мартеновского цеха скорбит 

по поводу смерти 
ПИЩУЛИНА 

Владимира Ивановича 
н выражает соболезнование семье и близким 
покойного. 

Коллектив отдела контроля качества и 
приемки продукции и совет ветеранов 
отдела технического контроля скорбит по 
поводу смерти 

ЛЕМЕШЕВОЙ 
Ульяны Степановны 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойной. 

Коллектив OTK выражает 
соболезнование М. С. Иваненко но поводу 
смерти жены 

Зинаиды Федоровны. 

Коллектив отдела контроля качества и 
приемки продукции и совет ветеранов 
отдела технического контроля скорбит по 
поводу смерти 

ЛЕМЕШЕВОЙ 
Ульяны Степановны 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойной. 

Коллектив мартеновского цеха скорбит 
по поводу смерти 

РЕПИНА 
Вячеслава Николаевича 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойного. 

Коллектив локомотивного цеха ЖДТ 
скорбит по поводу смерти 

холод 
Сергея Афанасьевича 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойного. 
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